

Mahasiswa KKN Unimal Gelar Upacara Sumpah Pemuda di Blang Weu Panjoe



Mahasiswa KKN Unimal Gelar Upacara Sumpah Pemuda di Blang Weu Panjoe Foto. Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Universitas Malikussaleh bersama aparaturnya dan Pemuda melaksanakan upacara memperingati hari Sumpah Pemuda di depan Kantor Desa Blang Weu Panjoe, Kecamatan Blang Mangat, Lhokseumawe, Kamis (28/10/2021).

Pelaksanaan upacara tersebut diikuti oleh 3 kelompok mahasiswa KKN yaitu kelompok 110, 111 dan 112. Mahasiswa yang tergabung dalam Kelompok 111 adalah Mirza Riski, Arief Reza Affandi Nasution dan Nazarul Arif dari Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Dhimas Khairul Rizki dan Rizky Erfandi dari Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Angela Prima Ranika, Atikah Azmi Siregar, Meilinda Dhika Putri, Nurhajjah dan Rizki Maulida dari Prodi Teknik Industri Fakultas Teknik.

Kemudian mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 110 KKN-PPM Unimal, yaitu Said Munazir Al-Mahdali, Siti Zahara Nabila, Elviana Putri, Khairul Azmi dari Prodi Ekonomi Pembangunan, Afria Desmi, Intan Munira, Saleha Br Boang Menalu dari Prodi Administrasi Publik, Mardiah (Hukum), dan Muhammad Fauzan (Teknik Mesin), Fahmi Fahrozi Ar Rosyd (Sistem Informasi). Mereka semua dibawah Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Fuadi MSM.

Upacara ini dipimpin langsung oleh Geuchik Gampong Blang Weu Panjoe, Aji Usman dan dihadiri aparaturnya desa, Ibu PKK, imam masjid, pemuda gampong dan para Siswa SMPN 9 Blang Mangat.

Geuchik Gampong Blang Weu Panjoe, Aji Usman mengatakan, upacara ini berlangsung dari pukul 09.00 WIB sampai selesai dan berjalan dengan hikmat. Kegiatan ini pertama kali dilaksanakan di Gampong Blang Weu Panjoe. Dalam memperingati Upacara Sumpah Pemuda yang mengambil tema "Bersatu Bangkit dan Tumbuh", yang artinya partisipasi kaum muda untuk bangkit melawan pandemi Covid-19 dalam mewujudkan pertumbuhan ekonomi dengan semangat kewirausahaan oleh para pemuda.

"Minimnya kesadaran kaum muda sekarang untuk membaca atau menggali sejarah para pejuang muda dulunya, maka dari itu perlu diingatkan pentingnya mengetahui sejarah bagi para kaum muda karena perubahan ada di mulut-mulut para pemuda", ungkapnya.

Ketua Kelompok 111 KKN PPM, Mirza Rizki menyampaikan, pentingnya memperingati hari Sumpah Pemuda tidak lain untuk meningkatkan kesadaran kaum muda dalam mengetahui sejarah pemuda dulu melawan penjajah.

"Saat ini banyak pemuda yang minim kesadaran untuk mengingat hari Sumpah Pemuda ini maka dengan itu kami melaksanakan kegiatan Upacara Memperingati Hari Sumpah Pemuda ini", tutupnya.

Sementara itu, ketua KKN Kelompok 110, Said Munazir Al-Mahdali menjelaskan, upacara sumpah pemuda ini harus mampu mendorong semangat mahasiswa dan pemuda yang kini banyak terabaikan, apalagi pada saat ini, di era pandemi kaum muda juga harus mampu membantu negeri ini saat pandemi covid – 19.

"Kami Berharap agar pelaksanaan Upacara Bendera dalam peringatan hari Sumpah Pemuda ini dapat membangkitkan dan juga meningkatkan kembali semangat muda dalam melewati krisis masa pandemi dan terus berkarya," tuturnya.

Ia juga mengajak seluruh kaum muda agar menjadikan momentum sumpah pemuda ini untuk saling membenah, dan mendukung upaya pemulihan nasional dimasa pandemi Covid 19 ini.[tmi]

Tanggal: 29 October 2021

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [KKN](#),